

## 開始後4年が経過している国道16号線拡幅工事 本年度の工事内容は

高橋 章夫 議員

質問 政権交代後、国土交通省では道路予算をゼロと発表したが、要請により本年度は5億円確保でき、地元住民は一応安心したが、本年度の工事内容と工事開始時期を伺いたい。

市長 国土交通省相武国道事務所へ確認したところ、本年度確保できた5億円で武藏野陸橋の整備を最優先に行うことである。整備内容は擁壁設置、土木及び舗装工事などで、来年3月までに終了して現路線との切り替えを予定しているとのこと

ある。工事開始時期は確認できなかったが、4月末に契約締結したことである。



▲国道16号線武藏野陸橋

## 核のない世界をめざして 市民行進の取り組みに市長の激励を 奥富 喜一 議員

質問 核兵器のない世界の実現に向けた取り組みの一つとしての原水爆禁止国民平和行進が19回目を迎える。そのうちの奥多摩コースが7月23日の正午ごろ福生市庁舎前で休憩と集会を行うが、昨年と同様に市長には市民行進への激励のあいさつをしていただけないか。

市長 核兵器のない世界を強く望んでおり、世界連邦宣言自治体として行動しているところであり、毎年7月中旬の過酷な時期の平和行進活

動には敬意を払うところで、昨年同様今後も時間が合えばごあいさつさせていただきたいと考えている。



▲国民平和大行進のパンフレット

## 特別支援教育の現状は 成果・課題は何か

阿南 育子 議員

質問 一小を初め3校に知的障害を対象とした固定学級が以前から設置されているが、その後、六小など4校に通級指導学級、また一小には日本語学級など特別支援教育が推進されてきたが、その現状と、これまでの成果、課題について伺いたい。

教育長 特別支援教育コーディネーターを中心とした研修により学級担任の理解が深まり、学習内容の改善も保護者の理解を得て、固定学級、通級指導学級とともに急激な人数増の

現状にある。施設・設備面や教員の専門性の向上への取り組みなどの課題もあるが、一層推進していきたい。



▲特別支援学級を紹介する冊子

## 高齢者居住支援特別給付金 制度の継続を

小野沢 久 議員

質問 平成4年から始まった高齢者家賃の一部助成は、平成19年に打ち切られた。加藤市長のもと平成21年から高齢者居住支援特別対策事業として5千円の支給が復活したが、要綱附則では3年間の期限になっている。今後も続けていただけるかどうかお聞きしたい。

市長 現下の厳しい社会情勢等にかんがみ、低所得高齢者の居住の安定と福祉の向上を図るために、時限的位置づけで居住支援事業を開始した

もので、24年度以降については実情を検証して事業存続の可否を決定していくが、慎重に判断していきたい。



第60回

今年も参加  
します！

## 福生七夕まつり

福生市議会では、議会活動のほかに各種の行事  
やボランティア活動、地域のコミュニティー活動などにも積極的に参加しています。

今年の民謡パレードは、  
8月6日(金)を予定しています。  
▲昨年の七夕まつり民謡パレード参加風景  
(昨年は雨天のため中止)

